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7. AKS-Sitzung 2017/18 
22.02.2018 

 

 

Beginn: 17:00 Uhr 
Ende:  18:15 Uhr 
Ort:  Jubez  
Teilnehmer: 21 (markiert: Gäste) 

Thomas-Mann-Gymnasium  Ingo Heide 
Elisabeth-Selbert-Schule Maximilian Loch 
 Francisca Delegado 
Kant-Gymnasium Esra Eroglu 
 Tim Zanner 
Martin-Gerbert-Gymnasium Horb Luis Schneiderhan 
 Lars Schmitter 
 Lukas Reimann 
Fichte-Gymnasium Pierre-Andre Wagner 
Markgrafen-Gymnasium  Julia Ackermann 
Max-Planck-Gymnasium Carla Schwehn 
Humboldt-Gymnasium Maximilian Klimpel 
Dominikus-Gymnasium Lara Muttar 
Helmholtz-Gymnasium Mattis von Rensen 
Goethe-Gymnasium Gaggenau Nina Cuttica 
 Gianna Cuttia 
Gymnasium Hohenbaden Simon Rottensteiner 
Albert-Schweitzer-Gymnasium Gernsbach Amanda Fuchs 
Goethe-Gymnasium Karlsruhe Betül Eroglu 
Carls-Benz-Schule  Fabian Alexander Bulirsch 
 

Leitung: Ingo Heide, Maximilian Loch 

Protokoll: Esra Eroglu 

 

 

TOPs: 

 

1. Landesschülerbeiratsvertreung 

2. Basisschulung „Sexualisierte Gewalt“ 

3. Arbeitskreis „Gesunde Angelegenheit“ 

4. Idee für einen Arbeitskreis: „e-Sports Turnier“ 

5. Karlsruher Jugendkonferenz: Werbematerialien verteilen, Anliegen besprechen: 

 Parkproblematik 

 Toiletten im Schlosspark bei der inoffiziellen Abifeier 
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 Mitwirkung bei der Umgestaltung der Kaiserstraße 

6. Probleme an den Schulen 

7. Austausch mit den Vertretern der RSVen 

 

 

Begrüßung, Vorstellung der Sitzungsleitung, Vorstellung der Anwesenden 

 

1. TOP: Landesschülerbeiratsvertretung 

- Ingo berichtet über die Wahl von Finn und seiner selbst zu Vertretern des Landesschülerbeirats 

- Ziele: vor allem Bindung des LSBRs zu seiner Basis 

- Treffen mit der Schulpräsidentin Frau Bauer, Möglichkeiten der Unterstützung des LSBRs 

- Einladung der RSV Rastatt/Baden-Baden zu ihrer Sitzung am kommenden Freitag um 17 Uhr 

 

2. TOP: Basisschulung „Sexualisierte Gewalt“ 

- Ingo erzählt über die Schulung, ruft dazu auf, dass die Interessenten der Whatsapp-Gruppe beitreten 

 

3. TOP: Arbeitskreis „Gesunde Angelegenheit“ 

- Max erzählt über den Arbeitskreis 

- Ingo fordert auf, dass Interessierter der Whatsapp-Gruppe beitreten 

- Frage: Welches Essen betrifft die Problematik? – Max: sowohl Mensaessen, als auch Kiosk, je nach 

Umsetzbarkeit – Ingo: eher die Hausmeister betreffend 

 

4. TOP: Idee für einen Arbeitskreis: „e-Sports Turnier“ 

- der Vertreter, der die Idee hatte, ist abwesend, Ingo erklärt die Grundidee: schulübergreifendes e-

Sports Turnier 

- Max Vorschlag: RSV-übergreifend 

 

5. TOP: Karlsruher Jugendkonferenz 

- Ingo fragt nach, wem die Karlsruher Jugendkonferenz etwas sagt: etwa der Hälfte 

- Ingo erklärt die Karlsruher Jugendkonferenz, Max verteilt Visitenkarten mit Juko-Werbung 

- Anliegen 1: Parkproblem 

Fabian erklärt, dass die Parksituation an seiner Schule suboptimal ist und erläutert die Situation, die 

er auf der Juko vortragen wird; zusätzlich möchte er hierzu einen Arbeitskreis gründen (es wird eine 

Whatsapp-Gruppe gegründet und ein Meeting stattfindet) 

Einwände? Keine Einwände 

- Anliegen 2: Toiletten im Schlosspark bei der inoffiziellen Abifeier 
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Ingo erklärt die Situation der jährlichen Abifeier und erläutert, dass der AKS nicht dafür zur Verant-

wortung gezogen werden sollte, die Toiletten zu bezahlen 

Frage: Ist der AKS an der inoffiziellen Feier beteiligt? – Ingo: der AKS ist nicht beteiligt 

Einwände? Keine Einwände 

- Anliegen 3: Mitwirkung bei der Umgestaltung der Kaiserstraße 

Max erläutert die Problematik, dass Schüler bei der Umgestaltung nicht beteiligt werden sollten, For-

derung: Mitwirkung 

Einwände: Keine Einwände 

 

6. TOP: Probleme an Schulen 

- Ingo: durch Eltern, die ihre Kinder mit dem Auto zur Schule fahren, werden Rad fahrende Schüler 

gefährdet; Lösungsvorschläge: Fahrverbot auf dem Schulhof, Elternhaltestelle, Schrittgeschwindig-

keit, Schüler als Ordnungshelfer 

- Lars (RSV Rastatt/Baden-Baden): Missstände bezüglich des Schulgebäudes, fehlende Klassenzimmer, 

Lösungsvorschläge: Container auf dem Schulhof (kurzweilig), mit Brandschutz argumentieren 

- Amanda: schlechtes Verhältnis zu den Lehrern, im Besonderen Verbindungslehrer, Lösungsvor-

schläge: Neuwahlen (es stellt sich niemand anderes auf) – Druck machen, selbst andere Lehrer vor-

schlagen 

- Ungerechte Notengebung in Sportklausuren, Lösungsvorschläge: Absprache innerhalb von Fachschaf-

ten an Schulen 

 

- Anmerkung Betül zum Valentinstags-Karten: es gab Karten ohne Empfängerschule 

- Franci: Vorschlag, einen schulübergreifenden Ball zu organisieren; Frage Interessenten: Meldung Be-

tül 

 

Die Sitzung wird beendet. 
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